

Llega a la provincia de Las Tunas cortejo fúnebre con las cenizas de Fidel Castro



Las Tunas, 2 dic (RHC) Ancianos, impedidos y amas de casa se unieron a la multitud situada en los laterales de la Carretera Central en la oriental provincia de Las Tunas, desde horas de la madrugada de hoy para rendir tributo al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Yo soy Fidel es la frase que rostros, con dolor por la desaparición física, repiten durante el paso del cortejo fúnebre que lleva las cenizas del Comandante en Jefe, hacia el cementerio Santa Ifigenia, de Santiago de Cuba.

Gigantescas banderas cubanas y del 26 de Julio amanecieron hoy en edificios públicos de la ciudad que luce impecable por su limpieza y organización, para honrar al querido Comandante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/114146-llega-a-la-provincia-de-las-tunas-cortejo-funebre-con-las-cenizas-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba